

2021年度

## オープンスクール企画運営委員会 委員長より

3年 吉村 美佑 (大阪市立旭東中学校 出身)

2年 波多野 優太 (豊中市立第七中学校 出身)

2021年度のオープンスクール企画運営委員会委員長の吉村美佑と波多野優太です。私(吉村)が委員長に立候補した理由は、大高の魅力を後輩へと繋げ、この委員会がこの先もずっと続くような委員会にしたいと思ったからです。中学生の頃、私は内気でそんな自分を変えたくて大阪高校を選びました。様々な活動に参加するにつれて、私は積極的になれました。その経験を活かして、この委員会を通して中学生のみなさんに大阪高校の魅力を沢山伝えられたら良いなと思います。

僕(波多野)がオープンスクールの委員長に立候補した理由は、様々な方と関わり、この大阪高校を盛り上げていきたいと思ったからです。大阪高校に入って、僕は「何かしてみたい!」と思うようになり、去年オープンスクール企画運営委員会の委員として活動しました。そこでは生徒それぞれの意見が反映され、それを行動に移させてもらえることがとても魅力的でした。さらに委員会で知り合った仲間や先輩、先生方と沢山関わっていくので、多くの経験を積むことが出来ました。

私たちは先輩方から多くのことを教わりましたが、今年は私たちが大阪高校の魅力などを伝えていきたいなと思います。そしてこのオープンスクールを盛り上げていけるように全力で頑張ります。このオープンスクールは、委員長と副委員長がそれぞれ企画を考え会議を重ね、仲間と共に完成させてきました。企画は様々なものがあり、生徒の個性やアイデアを活かしたものになっています。大阪高校は生徒が主体的になって取り組める高校です。今年度のオープンスクールは人数も内容もさらにパワーアップしてお送り致します。皆さんが楽しい時間を過ごせるオープンスクールを作っていけたらと思います。

中学生の皆さん!!こんにちは!!

オープンスクールに来てくださった人の中には、もう進路を決めている人からまだ決まっておらず、とりあえず参加した人まで様々だと思います。しかし、これだけは共通して言えます。「皆さんには後悔のない選択をして欲しい」ということです。高校に入学してからこの高校にしなければよかった。なんてことが起きてしまわないように、今のうちからいろいろな高校のオープンスクールに参加し、選択の幅を広げるために勉強するのも一つの手です。今は色々な制限や規制がかかり、その場に足を運ぶことは困難だと思いますが、

皆さんが良い進路を切り開けるよう、心から応援しています!